



MC: no vamos a *chapulinear* ni a doblarnos para dar voto a Morena

Cambios al PJP, “ocurrencia” que debilita instituciones

FERNANDO CAMACHO
Y ALMA E. MUÑOZ

La dirigencia nacional de Movimiento Ciudadano (MC) rechazó ayer que alguno de sus senadores vaya a sumarse a Morena para otorgarle mayoría calificada en el Senado y reiteró su rechazo a la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJP).

“Nosotros no vamos a *chapulinear* ni a doblarnos, aunque nos quieran presionar nos mantendremos firmes”, dijo el coordinador

de los senadores, Clemente Castañeda, en el contexto de la plenaria de los legisladores del partido naranja.

Al preguntarle si ha habido acercamiento con Morena, manifestó: “nosotros tenemos diálogo parlamentario con todas y todos”.

Respecto a la iniciativa de reforma judicial enviada por el Ejecutivo federal, Castañeda subrayó que MC “no va a acompañar bajo ninguna circunstancia una ocurrencia, algo que debilite a las instituciones mexicanas, que vulnere la independencia judicial o vulnere el equilibrio entre los poderes públicos. Estamos libres y resueltos; no vamos a convalidar eso”.

Durante la reunión, Dante Delgado, líder del partido, exigió a sus legisladores que sean congruentes y actúen como verdadera oposición en el país.

Afirmó sentirse indignado por el comportamiento de las autoridades electorales, a las que calificó de burócratas, por “permitir violaciones a la Constitución.

“¿Cómo es posible que habiendo sacado 6 millones y medio de votos tengamos 4 por ciento de repre-

sentación en el Senado, y menos de 5 por ciento en la Cámara de Diputados!”, reprochó.

En cambio, sostuvo, “fuerzas electorales que salieron abajo (*sic*) de nosotros, producto de maquinaciones perversas, tengan un número de representantes mayor”.

Es inaceptable, dijo, que 14 diputados del Partido Verde pasaron a la bancada de Morena. “Por eso mi indignación, porque son verdaderos traidores a la patria. ¿No que Andrés (Manuel López Obrador) quería cuidar a la patria? ¿Por qué se junta con ellos?”

Tendremos que “luchar y triunfar”, señaló. “México tiene un pesado aparato administrativo jurisdiccional que está entregado al poder, vivimos horas cruciales de regresión democrática”.

Anunció que a finales de septiembre convocarán a la renovación de los órganos de dirección del partido. “No se trata de que lleguen oportunistas, ni quienes creen que pueden negociar con el poder a cambio de perder la dignidad en un proyecto. Se va a tratar de construir la nueva oposición que está esperando este país”.

“

Dante Delgado exige a bancada congruencia y actuar como oposición real